

BIG ISSUE

Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Gelar Safari Sholat Subuh Berjamaah di Masjid Jami Darussholihin

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Apr 28, 2024 - 09:19



Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Gelar Safari Sholat Subuh Berjamaah di Masjid Jami Darussholihin

Sebagai bagian dari upaya mendekatkan diri dengan masyarakat, Polsek Parungkuda melaksanakan kegiatan Safari Sholat Subuh Berjamaah yang

berlangsung di Masjid Jami Darussholihin, Kecamatan Parungkuda. Kegiatan ini diadakan pada hari Minggu, 28 April 2024, dimulai pukul 04.47 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Personil Polsek Parungkuda yang terlibat dalam kegiatan ini termasuk anggota piket jaga SPKT I dan Bhabinkamtibmas. Mereka bergabung dengan jamaah masjid dalam melaksanakan ibadah subuh berjamaah, yang diikuti oleh silaturahmi dengan jajaran Dewan Kemakmuran Masjid (DKM) dan jamaah yang hadir.

Kapolsek Parungkuda, dalam laporannya kepada Kapolres Sukabumi, menekankan pentingnya kegiatan ini sebagai sarana untuk memperkuat tali silaturahmi antara Polri dengan tokoh agama serta warga masyarakat di Kecamatan Parungkuda. "Kegiatan safari sholat subuh berjamaah ini kami lakukan tidak hanya sebagai bentuk ibadah, tapi juga sebagai upaya untuk lebih mendekatkan Polri dengan masyarakat. Ini adalah kesempatan bagi kami untuk mendengar langsung aspirasi dan kebutuhan warga, sekaligus menjalin komunikasi yang baik dengan tokoh agama," ujar Kapolsek.

Safari sholat subuh ini diharapkan dapat memberikan dampak positif dan memperkuat kepercayaan masyarakat terhadap Polri, serta mendukung terciptanya situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Parungkuda. Polsek Parungkuda berkomitmen untuk terus mengadakan kegiatan serupa di masa mendatang sebagai bagian dari upaya mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kegiatan ini juga mendapat respon positif dari jamaah masjid yang mengapresiasi kehadiran dan partisipasi anggota Polsek dalam kegiatan keagamaan, yang menunjukkan komitmen Polri dalam menjaga dan mempererat hubungan dengan masyarakat. Polsek Parungkuda berharap kegiatan serupa akan terus berlanjut untuk memperkuat hubungan harmonis antara polisi dan komunitas di wilayahnya.